

# CONCLUYE LA XXVI CARRERA ALTERNATIVA DE AGAXEDE



Al igual que en la edición de 2020, la Carrera Alternativa tuvo que adoptar este año de nuevo un **formato virtual** como consecuencia de la pandemia de Covid-19. Así, en lugar de reunirse todas un mismo día a una misma hora para participar, las personas inscritas tuvieron la posibilidad de completar el recorrido planteado de **7 kilómetros por las calles de A Coruña entre el 10 y el 15 de mayo**, en horario de 10 a 20 horas.

En la Carrera Alternativa se puede tomar parte tanto a pie (andando o corriendo) como sobre bicicleta, patines o patinete.

Ya **queda menos para la edición de 2022** que, ojalá, pueda recuperar el formato tradicional para volver a vivir una fiesta del deporte.

[de-agaxede?elem=285067](#)